

Martinsfest 2020 im Schulhort Waren

In den letzten Jahren sind wir außerhalb des Hortes unterwegs gewesen, um auf dem Markt gemeinsam mit vielen Kindern und Erwachsenen den Martinstag zu feiern.

Wir lauschten der Martinsgeschichte und zogen mit Laternen und einem echten Martin zu Pferd durch die Innenstadt von Waren bis zur katholischen Kirche.

In diesem Jahr war es so nicht möglich. Wir mussten uns eine Alternative überlegen, um dennoch in einer schönen Atmosphäre diesen Tag miteinander zu begehen.

Am 11.11.2020 hat der Schulhort Waren gemeinsam mit Frau Büdke auf dem Schulhof eine Martinsandacht gefeiert.

Die Kinder der Christenlehre haben uns die Geschichte von St. Martin in einem kleinen Anspiel vorgetragen. Durch die Flötengruppe und das Singen von Martinsliedern wurde das Stück abgerundet.



Am Ende der Andacht wurden dann traditionell die Martinshörnchen geteilt...

Anschließend gab es für die Kinder die Möglichkeit an verschiedenen Stationen kreativ zu werden.

Sie konnten Laternen und Windlichter basteln und „Gute Wünsche Karten“ für Menschen in Pflege- und Betreuungseinrichtungen gestalten. Diese Karten verteilten die Kinder an dem darauffolgenden Dienstag in zwei Pflegeheimen und im Müritz-Klinikum Waren.

Zwar anders,...aber insgesamt ein sehr schöner Nachmittag, der leider viel zu schnell vorüber war...